

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN TEMA 8 LINGKUNGAN SAHABAT KITA

Satuan Pendidikan : SDN 3 CIKARAG  
 Kelas/ Semester : V/ Ganap  
 Tema : 8 (Lingkungan Sahabat Kita)  
 Sub Tema : 3 (Upaya Pelestarian Lingkungan)  
 Pembelajaran Ke : KE- 3  
 Alokasi Waktu : 10 Menit

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan membaca, siswa mampu menjelaskan pengaruh kegiatan ekonomi terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat dengan benar.
2. Melalui kegiatan membaca, siswa dapat membuat peta pikiran (*mind map*) tentang point- point penting dari teks bacaan dengan benar.
3. Melalui kegiatan berdiskusi, siswa dapat menceritakan keuntungan dari keragaman sosial akibat adanya berbagai jenis usaha.

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

<b>Kegiatan Pendahuluan ( 2 Menit)</b>
Melakukan salam pembuka dan berdoa ( Religius dan Integritas)
Guru bertanya kepada siswa mengenai jenis- jenis usaha ekonomi yang pernah dipelajari sebelumnya yaitu pada sub tema 1 dan sub tema 2 (Apersepsi)
Menyampaikan garis besar tujuan pembelajaran dari yang akan dipelajari (Orientasi)
Memberikan semangat dan motivasi agar bersungguh- sungguh mengikuti pelajaran yang akan dilaksanakan (Motivasi)
<b>Kegiatan Inti (6 Menit)</b>
Peserta didik dibagi kelompok dan diarahkan untuk memusatkan perhatian pada topik materi dengan membaca materi dari teks yang disajikan yaitu “Pengaruh Kegiatan Ekonomi Terhadap Kesejahteraan Masyarakat”. Ayo Membaca!
Bersama kelompoknya, peserta didik mencoba membuat peta pikiran yang memuat informasi –informasi penting dari teks bacaan. Ayo Mencoba!
Dari peta pikiran peserta didik yang telah dibuat guru menjelaskan tentang pengaruh kegiatan Ekonomi terhadap kesejahteraan Masyarakat (mengamati)
Setelah mendengar penjelasan guru, siswa bersama kelompoknya mengamati kegiatan produksi dan distribusi di lingkungan sekitarnya serta mengidentifikasi orang orang siapa saja yang diuntungkan dari usaha tersebut.(mengkomunikasikan)
Setelah mengamati, guru meminta perwakilan kelompok untuk berbagi atau mempersentasikan peta pikiran yang telah dibuat serta menjelaskan hasil pengamatan dan hasil mengidentifikasi orang yang diuntungkan dari setiap usahanya. ( Ayo berdiskusi)
Guru mengevaluasi serta memberikan penghargaan kepada kelompok yang telah berbagi atau melakukan persentasi
<b>Kegiatan Penutup (2 Menit)</b>
Peserta didik bersama guru menarik kesimpulan hasil dari pembelajaran pembelajaran yang telah dilakukan
Peserta didik mengerjakan soal evaluasi yang diberikan oleh guru secara individu
Guru menugaskan kepada peserta didik untuk terus menggali informasi bersama orang tua dirumah mengenai bentuk bentuk sikap toleransi atas keragaman

budaya di lingkungan tempat tinggal.
--------------------------------------

Guru menutup kegiatan pembelajaran dengan membacakan doa dan mengucapkan salam bersama peserta didik (religius)
---

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Pengamatan Sikap : Kerjasama, Toleransi,  
Penilaian Pengetahuan : Tes Evaluasi  
Penilaian Keterampilan : Kinerja

Mengetahui  
Kepala Sekolah,

Garut, 17 Juli 2021  
Guru Kelas 5

Tatang Suryana, S.Pd.  
Nip.196305161984101002

Fitriani Susanti, S.Pd.I  
NUPTK. 3642772673130012